
 

 

 7月 9日に【県連主催】第 51回定期総会が開催され、北民商から 7名の代議員が

参加し、『2つの表彰』を受け取りました。県下の婦人部の中でも 90㌫を維持し、

昨年より前進した組織表彰でした。一年間を振り返り【役員会の開催・毎月】を軸

に『みんなで相談し、行動する。』を貫いてきました。今後は若い役員さんを迎え

る努力が求められています。石井部長も『表彰は嬉しい。みんなのおかげで、組織

の前進を切り開いてきたことに感謝しています。』と語っていました。各民商の経

験に学び、活動に生かすため、熱心に会議に参加しました。 
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無料法律相談は 

8月 18日(金曜日) 

午後 2時です。 
 

 

 

の 申 告

は、悩み

の 種 で

す。 

神戸北民商・第 49回定期総会のご

案内 

とき  7月 30日(日曜日)  

午前 10 時から 11 時 30 分くらい 

ところ 北神区民センター 2階   

会議室  岡場駅近く 

是非、ご参加ください。 

 インボイス相談会 

 7月 31 日 8 月 1日 

午前 9時・10 時・11時 

登録だけでなく、反対の闘いも少

雨根場です。 

 




